



北中 HP へ

安全で有意義な夏休みを

4月の入学、進級から約3ヶ月半が過ぎ(授業日数71日)、19日で1学期が終了します。今年は、体育大会が5月、市総体が6月に行われるなど、これまでとは違った1学期となりましたが、年度始めに立てた目標に向かってしっかりと努力できた人も多かったと思います。

いよいよ明日から夏休みが始まります。夏休みは、学校生活では経験できない貴重な体験を積む良い機会となります。また、今までの学習や生活を見つめ直し、2学期に備えて気持ちを新たに準備をする絶好のチャンスです。まずは、各教科の先生から出された課題を中心として学習に取り組み、さらに通知表などを参考に自分自身を振り返り、自主的に1学期の復習や2学期の予習などを毎日、計画的に行いましょう。そして『**なりたい自分**』になるための努力を粘り強く続けていってほしいと思います。『**ライバルは自分自身**』です!

しっかり充電し、2学期によいスタートがきれるようにしましょう。



保護者の皆様へお願い

夏休みの時期、子どもに関わる交通事故、海や山の事故、熱中症により重篤な状況に陥る等が、残念ではありますが毎年日本各地で発生しています。特に外出先等、日常とは異なる環境にあるときは注意が必要です。学校においては「夏季休業中の生活についてのお願い」(保護者様向け)や「有意義な夏休みにするために」(生徒向け)を配付しました。また各学年や学級においても担任等から夏休みの生活について指導しましたが、ご家庭でも、配布物にもう一度目を通していただき、安全で有意義な夏休みとなるよう、ご協力をお願いします。



夏休み中の一部期間における学校園の閉庁について

伊勢崎市立幼稚園・小学校・中学校では、群馬県教育委員会が定めた「行事を設定しない期間」に合わせて、夏休みの中の一部期間について、教職員が学校園に不在となる学校園閉庁をいたします。

夏休み中の中の一部期間における学校園の閉庁につきまして、ご理解くださいますようお願いいたします。

2学期の始業式は9月2日(月)です。